



■ NUEVA SEDE

**Desbloqueada la
contratación de la red
de voz y datos del
Instituto de Biología
Funcional y Genómica**

La Universidad de Salamanca y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) han llegado a un acuerdo sobre la contratación de la red de voz y datos para la nueva sede del Instituto de Biología Funcional y Genómica. Según explica el director de este instituto, Ángel Durán, en un par de meses podrá estar instalado este sistema, de forma que la inauguración del nuevo edificio, junto al Instituto de Neurociencias y el Cementerio, será posible para el inicio del próximo curso 2011-2012.